

## Sicherheits- und Warnhinweise für die Nutzung von Markisen & Zelträumen

### Gefahrenhinweise bei der Nutzung

1. **Wind- und Wettereinflüsse:** Markisen sind anfällig für Wind. Verwenden Sie sie nicht bei starken Windböen oder Unwetter, um Schäden am Fahrzeug oder Verletzungen zu vermeiden.
2. **Einzugsgefahr:** Achten Sie darauf, dass sich keine Personen oder Gegenstände in der Nähe des Einzugsmechanismus befinden.
3. **Sturzrisiko:** Unsachgemäße Handhabung oder defekte Mechanismen können zu herabfallenden Teilen führen. Stellen Sie sicher, dass die Markise sicher befestigt ist.
4. **Feuergefahr:** Halten Sie Flammen und Wärmequellen von der Markise fern, da der Stoff brennbar sein kann.

### Vor der Nutzung

1. **Sicherheitskontrolle:** Überprüfen Sie regelmäßig den Zustand der Markise auf Beschädigungen oder lockere Teile.
2. **Untergrund prüfen:** Stellen Sie sicher, dass das Fahrzeug auf einer ebenen Fläche geparkt ist, bevor Sie die Markise ausfahren.
3. **Verankerung:** Sichern Sie die Markise mit den mitgelieferten Stützen und Heringen, um Stabilität zu gewährleisten.
4. **Anleitung:** Bitte bauen Sie die Markise sowie Zelträume gemäß der entsprechenden Anleitung auf.

### Während der Nutzung

1. **Beaufsichtigung erforderlich:** Lassen Sie die Markise nicht unbeaufsichtigt, insbesondere bei wechselnden Wetterbedingungen.
2. **Keine Überbelastung:** Vermeiden Sie es, schwere Gegenstände an der Markise zu befestigen. Dies kann das Gestell beschädigen.
3. **Kinder beaufsichtigen:** Kinder sollten sich nicht an den Stangen oder Stoffen der Markise festhalten oder damit spielen.

### Pflege und Wartung

1. **Reinigung:** Verwenden Sie milde Reinigungsmittel und vermeiden Sie aggressive Chemikalien, um den Stoff und die Mechanik zu schonen.
2. **Trocknen:** Rollen Sie die Markise nur ein, wenn sie trocken ist, um Schimmelbildung zu verhindern.

# W V I C K Y W O O D

3. **Schmiermittel verwenden:** Pflegen Sie die beweglichen Teile der Mechanik regelmäßig mit einem geeigneten Schmiermittel.

## Zusätzliche Hinweise

1. **Garantie:** Verwenden Sie nur Originalteile und befolgen Sie die Montage- und Betriebsanleitungen, um die Garantie zu erhalten.
2. **Transport:** Stellen Sie sicher, dass die Markise vollständig eingefahren und gesichert ist, bevor Sie mit dem Fahrzeug fahren.
3. **Zubehör korrekt nutzen:** Verwenden Sie nur herstellergeprüfte Zubehörteile, um Schäden oder Sicherheitsrisiken zu vermeiden.

Bitte beachten Sie die unbedingte Einhaltung der Sicherheitshinweise in der typspezischen oder produktspezifischen Betriebsanleitung.

---

## Safety and Warning Instructions for the Use of Awnings & Tent Rooms

### Hazards Associated with Use

1. Wind and Weather Impacts: Awnings are susceptible to wind. Do not use them during strong gusts or severe weather to prevent damage to the vehicle or injury.
2. Retracting Hazard: Ensure no persons or objects are near the retraction mechanism.
3. Risk of Falling Parts: Improper handling or defective mechanisms may cause falling components. Ensure the awning is securely fastened.
4. Fire Hazard: Keep flames and heat sources away from the awning, as the fabric may be flammable.

### Before Use

1. Safety Inspection: Regularly check the awning for damage or loose parts.
2. Check the Ground: Ensure the vehicle is parked on a level surface before extending the awning.
3. Anchoring: Secure the awning with the supplied supports and pegs to ensure stability.
4. Instructions: Set up the awning and tent rooms according to the provided instructions.

### During Use

1. Supervision Required: Do not leave the awning unattended, especially in changing weather conditions.
2. Avoid Overloading: Do not attach heavy items to the awning, as this may damage the frame.

# W V I C K Y W O O D

3. Supervise Children: Children should not hang on or play with the poles or fabric of the awning.

## Care and Maintenance

1. Cleaning: Use mild cleaning agents and avoid harsh chemicals to protect the fabric and mechanisms.
2. Drying: Roll up the awning only when it is dry to prevent mold formation.
3. Lubrication: Regularly maintain the moving parts of the mechanism with an appropriate lubricant.

## Additional Notes

1. Warranty: Use only original parts and follow the assembly and operating instructions to maintain the warranty.
2. Transport: Ensure the awning is fully retracted and secured before driving the vehicle.
3. Proper Use of Accessories: Use only manufacturer-approved accessories to avoid damage or safety risks.

Please observe the safety instructions in the type-specific or product-specific operating instructions at all times.